



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 792
25 de septiembre 2015

Delegados de la Universidad de Concepción visitan la UCE

Con el propósito de fortalecer las relaciones de cooperación interinstitucional, Nelson Rodríguez, rector (e) de la Universidad Central del Ecuador recibió a la delegación de la Universidad de Concepción de Chile para analizar la firma acuerdos que extiendan la oferta académica de estudios de pos grado en beneficio de estudiantes y docentes de la UCE.

Rodríguez resaltó que precisamente la política de internacionalización que experimenta nuestra comunidad universitaria permite acercamientos y acuerdos con el Gobierno Chileno. Recordó que tres estudiantes de las carreras de Comunicación Social y Minas tienen una beca de estudios en la Universidad de Concepción, mediante la Agencia de Cooperación Internacional de Chile.

Este centro de estudios oferta 28 programas de doctorado y 58 de maestrías en las disciplinas de Ciencias Básicas y Aplicadas, Ciencias Sociales y de la Salud, Humanidades e Ingenierías. La visita de los delegados organizada por de la Dirección de Relaciones Internacionales concluyó con reuniones con autoridades de la Unidad de Gestión de Posgrados y la Facultad de Ingeniería en Geología, Minas, Petróleo y Ambiental.

